



NOMBRE DEL ALUMNO:
María Guadalupe Salazar Velázquez

CATEDRADICO
Lic. Luz María Castillo Moreno

MATERIA:
Desarrollo humano

CARRERA:
Licenciatura en trabajo social

Comitán de Domínguez, Chiapas a 30 de julio de 2020

EL DIARIO DE ANA FRANK

Trata sobre la vida de una niña, común y corriente que cuenta su vida, sus aventuras y secretos, de lo que ha vivido en Alemania, pero cuando empiezo a leer las primeras páginas me percaté que era un poco aburrido ya que empieza a contar lo que una niña de trece años cuenta a su diario lo que pasaba a diario en la escuela casa y familiares, seguí leyendo y me percaté que no era tan aburrido como lo había pensado el libro te hace que te metas tanto a la lectura que no puedas dejar de leerlo. Esto paso en la segunda guerra mundial cuando Adolfo Hitler llegó al poder en Alemania y empezó a acosar a las personas de raza judía, y junto con su familia tuvieron que refugiarse en otro lado porque solo tenían dos opciones someterse al llamamiento de la Gestapo o esconderse costase lo que costase, de los dos términos de la alternativa prefirieron el segundo. Entonces la familia tuvo que situarse detrás de un patio, tal como hay en tantas casas de Ámsterdam, se instalaron como ratas en un orificio así le llamaba Anheléis Marie Frank donde estuvieron refugiados por más de dos años claro también ahí vivieron algunos amigos del señor Frank.

Fue allí donde Ana descubrió a la vez su propia existencia y la de los otros. A la hora en que una niña principia a enfrentarse con el mundo exterior y saca de los múltiples contactos un enriquecimiento infinito, esta muchachita no tuvo ante ella sino el espectáculo mayor de Alemania y ella sabiendo que estaban en peligro nunca se sintió mal siempre estuvo apoyando a su padre, madre y hermana, aunque con su madre no se la llevaba muy bien ya que era muy caprichuda Ana y su papa siempre la defendía de su madre aun así Ana ama mucho a su madre, lo más asombroso es que estuvieron escondidos por más de dos años, que de ahí fue donde salió el libro tan maravilloso donde narra todo lo que paso mientras la ciudad entera se destruida frente a ella y no podía hacer nada para remediar eso. Aun mes de ser liberados los judíos Ana Frank murió de una enfermedad llamada tifo, el único sobreviviente fue su padre llamado Otto. (Pehuén, 2001). Esto empieza un viernes 12 de junio de 1942 día de su cumpleaños 13, ese día Ana madrugó y no era su costumbre, pero como se trataba de un día muy importante bajó rápidamente a ver a su papa y mama quien ya le tenían varios obsequios entre ellos el llamado diario que por nombre lo llamo Kitty. Entre otras cosas un ramo de rosas, un juego de sociedad, muchos bombones, chocolates, un rompecabezas, un cepillo y leyenda neerlandesa pero muy emocionada tomo su diario y sin más empezó a escribir su primer día. Ana Frank era una fanática de la lectura, ella prefería estar leyendo que salir a charlar con sus

amistades. Era una niña muy platicona y el señor Kepler siempre se la pasaba callando en la clase de matemáticas y su castigo era planas de cosas absurdas. Ana era una niña muy linda dedicada atenta inteligente hasta que un día todo cambio empezó la segunda guerra mundial y Holanda se vio invadida por los alemanes. Entonces tuvieron que desalojar su casa porque la SS mando una carta con el nombre de Margot la hermana de Ana. Su padre una vez caminando por la plaza le conto sobre el escondite y nunca se imaginó que era la oficina de su padre nunca se imaginó que se cambiarían tan pronto hicieron que sus vecinos sospecharan que se habían ido del país, pero no era todo lo contrario se habían refugiado en la oficina que no eran muy confortables se llevaron solo lo indispensable su madre ya tenía algo listo como las camas, cobijas, algunos utensilios, etc. Al principio le cuesta mucho la convivencia, lo pasa muy mal, ya que todos la toman como una niña inmadura y parlanchina especialmente la señora Van Daan que aprovechaba cada oportunidad para hablarle de cómo se debía comportar; pero su papá siempre salía a su defensa. (Pehuén, 2001). Ella cuenta como solamente confiaba en su padre, le contaba todos sus problemas ya que se sentía más cómoda con el que con su madre. Para ella su padre era un buen ejemplo de hombre, en cambio su madre le parecía el peor ejemplo de mujer y de madre, porque creía que ella no aguantaría vivir su vida como su madre, que solo se ocupaba de las cuestiones de la casa. Ana no soportaba al hijo de los van dan era un niño holgazán que solo se la pasaba dormido no quería hacer nada ni ayudar con el quehacer de la casa esta era la otra familia que se mudó al escondite de papa. Su padre le daba clases a Margot y a mí en casa ya que era muy limitantes las salidas él nos daba clases de alemán y un poco de matemáticas ya que no queríamos atrasarnos en la escuela. En junio 29 de 1942 la familia Frank recibe una carta por parte de la policía, informándoles que se tienen que reportar para que sean llevados a los campos de concentración y como el papá de Ana, Otto estaba enterado de toda la situación, él sabía lo que sucedía en esos "campos". (Debolsillo, 2018) Ana al enterarse de la noticia, lo único que hacía era reflejar en su diario sus sentimientos y como la vida diaria se hacía más difícil. Después de haber recibido la carta que los condenaría a vivir una etapa difícil, el papá de Ana decide salir de su hogar con toda su familia dejando todas sus pertenencias, para esconderse de la policía en un llamado Secret annex en otras palabras una casa secreta para mantenerse alejados hasta que la guerra terminara. Y así lo hizo, se dirigieron a una casa que no era visible a la calle, era como un ático, y con la ayuda de unos amigos de la familia Frank que no eran judíos, se mantuvieron en silencio. (Debolsillo, 2018) Ahí Ana se dedicaba a escribir en su diario, debido a que ya no podía salir. Siempre comentaba todos los eventos que ocurrían en la casa secreta, al pasar los años, Ana ya se había acostumbrado a su vida

encerrada entre cuatro paredes, pero nunca pensó que los descubrirían. La última vez que Ana escribió en su diario fue agosto 1, de 1944, aquí ella hacía referencia de que tenía problemas con las personas en la casa ya que no la tomaban en serio por ser joven. Luego de tres días fueron descubiertos y llevados a los campos de concentración. Ana y Margot fueron separadas de sus padres, Otto fue llevado a los campos de concentración donde solo había hombres, en cambio su madre, Edith, fue llevada solo donde había mujeres y las jovencitas Frank fueron separadas también. Obviamente sus pertenencias fueron dejadas atrás, pero el diario de Ana se logró salvar junto con algunos álbumes, ya que una amiga, Miep Gies que no era judía, la cual ayudó a la familia Frank a esconderse pudo guardar esas pertenencias de Ana. (Frank, 2020) La familia perdió contacto total, nadie sabía de nadie, pues el propósito de Hitler era aniquilar a todos los judíos y casi lo logra, unas semanas antes de que los campos fueran liberados por los soviéticos, Ana y su hermana Margot mueren con la epidemia de la fiebre amarilla, ya que las condiciones en que vivían eran inhumanas, y las enfermedades se volvían una amenaza de muerte constante, la comida era muy escasa, y en invierno, debido al frío mucha gente moría. Luego de que los soviéticos vencieran a los alemanes y la segunda guerra mundial finalizara, el papa de Ana fue el único de la familia que sobrevivió a este holocausto judío. Otto intentó buscar a su familia, pero se llevó la noticia de que habían fallecido (Frank, 2020). Luego de saber que era el único sobreviviente de su familia, se dirige a Ámsterdam con el fin de encontrarse con su amiga Miep Gies, quien le ofreció ayudarlo hasta que él consiguiera trabajo nuevamente. Ella al enterarse de que Ana había muerto, decide entregarle a Otto el diario y los álbumes, Otto de inmediato empieza a leer todo lo que estaba escrito, y se asombra al ver que la mayoría de datos eran muy útiles debido a que se referían a la segunda guerra mundial.

Ana cuenta todo lo que ella vive con tan solo 13 años como es su vida, el gran cambio que da de algunos meses como ella se va acostumbrando a su vida aunque no es nada fácil hacerlo porque ella tenía una vida normal y nada más de repente cambiarla porque la religión judía no es aceptada como que no es nada fácil, sin embargo ella tenía una familia feliz y le contaba todo a su padre cosa que no siempre es normal y que no se lleva nada también con su madre y aun así ella es muy inteligente algo feliz y cuenta con su diario o gran regalo de cumpleaños al cual llama "Kitty". Y le cuenta todo lo que sucede lo que siente lo que le gusta lo que no le gusta cómo le gustaría ser de grande lo que piensa de los demás como se mira se critica ella misma y aunque tenía una hermana mayor prefería escribir en su diario ya que le gustaba demasiado escribir leer demasiado cuento libros y muchas materias. Ella cada día

le contaba a su diario lo que le ocurría o le contaba lo que le había ocurrido antes las aventuras su admiradores cuando se sentía sola o se sentía triste feliz todas sus emociones, ella pensaba se imaginaba hasta lo que quería ser de grande su más grande sueño que era llegar a hacer una grande periodista o escritora y sin embargo lo lego a hacer aun que ya no lo pudo viví pero su padre que la quería mucho después de que ella muriera y que el leyera su libro se dio cuenta cual era el sueño que su hija Ana y aunque ella estuviera muerta lo hiso realidad. Porque ella lo que quería era seguir viva después de su muerte no quería ser como su madre solo dedicándose a la casa, ella quería que muchas personas las conocieran mediante sus libros.

Trabajos citados

Debolsillo. (2018). Obtenido de <https://latam.casadellibro.com/libro-el-diario-de-anna-frank/9788497593069/873984>

Frank, A. (1 de abril de 2020). Obtenido de <https://freeditorial.com/es/books/el-diario-de-ana-frank>

Pehuén. (2001). Obtenido de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/992b96ff9d69e0c18d552cb0e761e855.pdf>